
 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO DIRETTIVO REGIONALE 
SIMEU LAZIO 7 GENNAIO 2022 

 
 
Il giorno 07/01/2022 alle ore 16:00, si è svolto il primo Consiglio Direttivo Regionale SIMEU Lazio, 
svoltosi dopo le elezioni regionali per il nuovo consiglio direttivo 2022/2023, in video-conferenza a 
causa delle note restrizioni vigenti per l’emergenza coronavirus, tramite la piattaforma Teams.  
 
Presenti: Dr. Angelini, Dr, Carbone, Dr. Cardillo, Dott.ssa Castaldi, Dott.ssa Cocorocchio,  Dott.ssa Dezzi, 
Prof. Franceschi, Dott.ssa Milocco; Dr. Fanicchia, Dott.ssa Feller, Dott.ssa Magliocco, Dr. Ricciuto, Dr. 
Susi, Dott.ssa Testoni. 
 
Ha aperto la riunione il Dr. Ricciuto, in qualità di decano del gruppo e presidente “uscente”, che ha 
proposto la sua ricandidatura a Presidente Regionale, ponendosi come obiettivo la continuazione del 
lavoro svolto nel biennio 2020-2021, che pur con enormi e chiare difficoltà ha permesso di: 

- rendere protagonista la SIMEU Lazio e capofila delle lotte per l’affermazione del ruolo sempre 
più centrale del Medico e Infermiere dell’Urgenza, garantendone il riconoscimento e i diritti 
fondamentali (lavorativi ed economici) 

- avere spazio sulle maggiori testate dei Media Nazionali 
- avere, come coordinatore di tutti i presidenti SIMEU Regionali, un gruppo più coeso e con gli 

stessi obiettivi 
- proseguire, incentivandola, la visibilità sui social (face-book ecc.) in modo da raggiungere più 

persone possibili 
- favorire ed estendere le iscrizioni alla SIMEU 

Nessun altro Consigliere eletto ha proposto di candidarsi come Presidente e pertanto, all’unanimità, 
attraverso il voto espresso verbalmente dai 7 Consiglieri, il Dr. Ricciuto è stato nominato Presidente 
Regionale SIMEU Lazio per il biennio 2022/2023.  
Il Dr. Ricciuto ha assegnato le cariche ai Consiglieri eletti, tenendo conto delle attitudini personali e 
motivandole: 

- Vice Presidente Dr. Angelini con la delega al Regolamento 
- Vice Presidente Dr.ssa Milocco con delega ai giovani 
- Segretaria Dr.ssa Magliocco 
- Responsabile Centro Studi e  Formazione Dr. Carbone coadiuvato dalla Dott.ssa Dezzi e dal Dr. 

Cardillo 
- Responsabile Sito e Social Dott.ssa Castaldo 
 
La Dott.ssa Testoni Agnese è stata eletta coordinatrice dell’area nursing.  
Durante la discussione la Dott.ssa Cocorocchio e il Dr. Fanicchia hanno espresso la loro volontà di 
affiancare la Dott.ssa Testoni durante questo biennio. La Dott.ssa Testoni si è detta a completa 
disposizione della SIMEU, prevedendo di andare in pensione a luglio, e ponendosi come obiettivo 



 

 

la proposta di corsi e iniziative per coinvolgere gli infermieri e in particolare i giovani, data la 
carenza di iscrizioni degli infermieri .  
A tal proposito la discussione si è aperta sulla difficoltà a reclutare nuovi iscritti in SIMEU e in 
particolare sul perché i  giovani non siano attratti. La Dott.ssa Cocorocchio ha proposto un 
maggiore coinvolgimento di questi ultimi nella formazione, facendo l’esempio di come lei stessa 
sia riuscita negli anni a far iscrivere dei colleghi giovani attratti dall’attività che si svolgeva e 
attraverso l’esperienza di altri colleghi che avevano partecipato per esempio alla Summer Scool. 
La Dott.ssa Milocco ha posto l’accento e invitato alla riflessione sul fatto che molti giovani, anche 
suoi Colleghi specializzatisi a novembre us, abbiano deciso di svolgere un lavoro diverso da quello 
del Medico D’Urgenza. Dalla discussione, che ha coinvolto tutti i partecipanti, è emerso che 
bisogna lavorare e migliorare sicuramente le condizioni di lavoro; argomento trattato e affrontato 
ampiamente, anche, nella recente Accademia dei Direttori, che sono impegnati anche su questo 
fronte.  
 

Si è proceduto con le singole presentazioni ed in particolare hanno espresso i loro obiettivi il Dr. 
Cardillo e la Dott.ssa Dezzi, neoeletti per la prima volta. 
Il Dr. Cardillo ha manifestato la sua volontà ad occuparsi della promozione di nuovi studi che possano 
coinvolgere i vari ospedali e la Dott.ssa Dezzi ha espresso il suo desiderio di occuparsi di ricerca essendo 
molto interessata per indole a quest’aspetto. Per tale motivo il Dr. Ricciuto ha proposto ad entrambi 
di affiancare il Dr. Carbone nelal gestione del Centro Studi e Formazione.  
La Dott.ssa Feller parlando degli articoli da pubblicare sui Social periodicamente ha sottolineato come 
ci siano molti articoli interessanti pubblicati da infermieri, e non solo riguardanti la pandemia attuale 
e di come sarebbe importante che venisse dato spazio a tali articoli. Il Dr. Ricciuto Le ha proposto di 
affiancare la Dott.ssa Castaldo e di far parte della redazione. 
Quindi la Dott.ssa Castaldo sarà affiancata, oltre che dalla Dott.ssa Feller, dalla Dott.ssa Milocco e dal 
Dr. Fanicchia, che ne facevano già parte nel precedente mandato. 
Nel corso della riunione si è parlato del recente Congresso Regionale organizzato dal Past President, 
Prof. Franceschi e dal Direttivo 2020/2021 con Presidente sempre il Dr. Ricciuto, facendo un bilancio 
positivo generale, per quanto riguarda: 

- l’ampia partecipazione attraverso i numerosi contributi ricevuti (abstract e comunicazioni orali 
giunti da tutta l’Italia), circa 70, che non sono affatto scontati in un Congresso Regionale 

- la difficoltà ma anche l’orgoglio di aver organizzato un Congresso Regionale molto apprezzato 
in questo periodo difficile, essendo stati gli unici a farlo 

- aver dato ampio spazio ad altri Specialisti, che con il loro contributo hanno arricchito le varie 
sezioni, e come ha sottolineato il Dr. Franceschi rappresentato una novità assoluta 

- aver ricavato, a consuntivo, circa 2.300 euro da destinare a sito a social 
-  l’importanza di essersi ritrovati per confrontarci dopo 2 anni così difficili 

 
Il Dr. Ricciuto, vista la conferma del suo mandato, ha proposto al Dr. Franceschi di rimanere il Past 
President in carica, con delega ai rapporti con l’Università. 



 

 

Il Dr. Susi ha proposto di utilizzare i dati GIPSE per fare uno studio che coinvolga tutti gli ospedali, vista 
l’enormità dei dati che si possono estrapolare dal programma; il Dr Ricciuto ha incaricato la Dott.ssa 
Magliocco e il Dr. Carbone di occuparsene insieme al Dr. Susi.  
La Dott.ssa Castaldo ha parlato dello studio “Malaria” coordinato dall’Ospedale Spallanzani nella 
persona della dott.ssa Nicastri, che ha l’obiettivo di uniformare la gestione del paziente affetto da 
malaria. Si occuperà di inviare il disegno dello Studio via mail in modo da coinvolgere più ospedali.  
I Consiglieri sono stati invitati a iniziare a sviluppare ognuno il suo compito in modo da iniziare ad 
illustrarlo al prossimo CDR.  
 
 
Alle ore 18:10 la seduta del CDR SIMEU Lazio si conclude con prossima data da fissare a breve, entro 
fine mese. 
 

ll Presidente    l Vicepresidenti    Il Segretario 
Dr. G.M. Ricciuto  Dr. D. Angelini, Dott.ssa M. Milocco  Dott.ssa C. Magliocco 


